
Öyleyse, İsa Mesih’le ilgili iyi haber nedir?
İlk Hristiyanların İsa’yla ilgili iyi haberi duyurmalarından bu yana, bu haber şu soruların 
etrafında düzenlendi:

1.Bizi kim yarattı ve kime karşı sorumluyuz?
2.Sorunumuz ne?
3.Tanrı’nın sorunumuza ilişkin çözümü ne?
4.O’nun çözümüne ben nasıl dahil olabilirim?

Hristiyanlar Mesih’ten sonraki yüzyıllar boyunca, bu sorulara Kutsal Kitap’taki aynı 
gerçeklerle yanıt verdiler.

1.Tanrı’ya karşı sorumluyuzdur.
2.Sorunumuz O’na karşı günahımızdır.
3.Tanrı’nın çözümü İsa Mesih aracılığıyla kurtuluştur.
4.Bu kurtuluşa tövbe ve imanla dahil oluruz.

Bu noktaları şu şekilde özetleyelim: Tanrı, İnsan, İsa Mesih ve Cevabımız.

Tanrı
İsa’yla ilgili iyi haber hakkında ilk bilmemiz gereken şey şudur: “Başlangıçta Tanrı göğü 
ve yeri yarattı” (Yaratılış 1:1). Her şey bu noktadan başlar. Dolayısıyla, eğer bu noktayı 
yanlış anlarsanız, o halde akabindeki her şey de yanlış olacaktır. Tanrı –biz de dahil– her 
şeyi yarattığından, bize nasıl yaşayacağımızı söyleme hakkına da sahiptir. İsa’yla ilgili iyi 
haberi anlayabilmek için bunu anlamanız gerekiyor. 

Tanrı’nın karakterini nasıl tarif edersiniz? Sevgi dolu ve iyi? Şefkatli ve bağışlayıcı? Hepsi 
doğrudur. Tanrı kendisini şöyle tarif eder: “Acıyan, lütfeden, tez öfkelenmeyen, sevgi-
si engin ve sadık Tanrı. Binlercesine sevgi gösterir, suçlarını, isyanlarını, günahlarını 
bağışlarım.” Sonrasında Tanrı şöyle ekler: “Hiçbir suçu cezasız bırakmam” (Mısır’dan 
Çıkış 34:6–7). Bu günümüzdeki insanların Tanrı hakkında bildiklerini düşündükleri 
şeylerin yüzde 90’ına yakınını çürütüyor. Bu sevgi dolu Tanrı, suçluları cezasız bırak-
mıyor. İsa Mesih’in Müjdesi’nin ne denli görkemli ve yaşam dolu olduğunu anla-
mak için, Tanrı’nın aynı zamanda kutsal ve adil olduğunu anlamamız gerekiyor. 
O günahı asla görmezden gelmemeye veya hoş görmemeye kararlıdır. Buna bi-
zim günahlarımız da dahil!

İnsan
Tanrı ilk insanları, yani Adem ve Havva’yı yarattığında, onların O’nun adil hük-
mü altında kusursuz sevinçle yaşamalarını, O’na itaat edip O’nunla paydaşlık 
içerisinde yaşamalarını istedi. Adem Tanrı’ya itaatsizlik ettiğinde ve Tanrı’nın 
kendisine yememesini söylediği o tek meyveyi yediğinde, Tanrı’yla olan o paydaşlık 
bozuldu. Dahası, Adem ve Havva Tanrı’ya karşı isyan açmıştı. O’nun kendilerinin yaşamı 
üzerindeki otoritesini reddediyorlardı. 

Günahtan ötürü suçlu olanlar yalnızca Adem ve Havva değil. Kutsal Kitap şöyle diyor: 
“Herkes günah işledi ve Tanrı’nın yüceliğinden yoksun kaldı... Doğru kimse yok, tek kişi 
bile yok” (Romalılar 3:23, 10). Yine de, biz günahlarımızı düşünürken, sanki onlar sa-
dece birkaç göksel trafik yasasını ihlalden ibaretlermiş gibi düşünüyoruz. Bu yüzden de 
Tanrı’nın bunlara neden bu kadar bozulduğunu merak ediyoruz. Ama günah bundan 
çok daha fazlasıdır. Bizzat Tanrı’nın ve O’nun yaşam verdiği kişiler üzerinde otoritesini 
sürdürme hakkının inkârıdır. 

Günahı bir kez bu şekilde anladığınızda, neden “günahın ücreti[nin] ölüm” olduğunu da 
anlamaya başlarsınız (Romalılar 6:23). Bu sadece fiziksel ölüm değil, ayrıca ruhsal ölüm-
dür; günahlı ve isyankâr benliğimizin Tanrı’nın huzurundan sonsuza dek zorunlu olarak 
ayrı düşmesidir. Kutsal Kitap inanmayan günahkârların son durağının, “cehennem” 
denen bir yerde sonsuz, canlı biçimde yargılanmak olduğunu öğretmektedir. 

Bu, Kutsal Kitap’ın ayıltıcı hükmüdür: “İnsanın bir kez ölmesi, sonra da yargılanması 
kaçınılmaz[dır]” (İbraniler 9:27). Her birimiz Tanrı’ya hesap vereceğiz. Kutsal Kitap şu 
uyarıyı yapıyor: “O’na iman eden yargılanmaz, iman etmeyen ise zaten yargılanmıştır. 
Çünkü Tanrı’nın biricik Oğlu’nun adına iman etmemiştir” (Yuhanna 3:18).

Ama...

İsa Mesih
“Mesih” kelimesi “meshedilmiş olan” anlamına gelir ve tacı giydiğinde kralın yağla 
meshedilmesini ifade eder. Dolayısıyla, “İsa Mesih” dediğimizde, İsa’nın bir Kral old-

uğunu söylüyoruz!

İsa halk önünde hizmetine başladığında, insanlara “Tanrı’nın Egemenliği (Krallığı) 
yaklaştı. Tövbe edin, Müjde’ye inanın!” dedi. Yüzyıllar öncesinden, Tanrı kendi halkını 
günahlarından kurtarmak için yüce bir Kral olarak geleceğini vaat etmişti. Ve işte İsa 
burada, “Tanrı’nın Krallığı buradadır... şimdidir! O yüce Kral benim!” 

Sonunda İsa’nın takipçileri O’nun görevinin, günahkâr insanları o krallığa getirmek old-
uğunu fark ettiler. İsa onların yerine ölmeye, Tanrı’ya karşı isyanlarından ötürü onların 
hak ettiği cezayı kendi üstüne almaya gelmişti. İsa çarmıhta ölürken, tüm günahlarımızın 
dehşet verici ağırlığı O’nun omuzlarına döküldü. İsyan dolu günahkârlara karşı Tan-
rı’nın hükmü verildi. Ve İsa öldü. Senin ve benim için!

Ama hikâye burada bitmiyor. Çarmıha gerilmiş olan İsa artık ölü değil. Kutsal Kitap bize 
O’nun dirilip mezardan çıktığını söylüyor. O yalnızca çarmıha gerilmiş Kral İsa değil, 
aynı zamanda çarmıha gerilmiş ve dirilmiş Kral İsa’dır! İsa’nın ölümden dirilmesi Tan-
rı’nın şunu söyleme şekliydi: “İsa kendisine ve yapmaya geldiği şeye dair ne iddia ettiyse, 
hepsi doğrudur!”

Cevabımız
Tanrı, O’nun bizim günahlarımıza karşılık haklı gazabından kurtulalım diye İsa’nın bi-
zim yerimize öldüğü bilgisiyle ne yapmamızı bekliyor? O bizim tövbe ve imanla cevap 
vermemizi bekliyor.

Günahlarımızdan tövbe etmek, Tanrı’ya karşı isyanımızdan geri dönmek demektir. 
Tövbe, günah işlemeye derhal kesin bir son verebileceğimiz anlamına gelmez. Ancak bir 
daha asla günahımızla barışık biçimde yaşamayacağımız anlamına gelir. 

Yalnızca bu da değil. Aynı zamanda imanla Tanrı’ya döneriz. İman, bel bağlamaktır. 
Sizi günahlarınızdan kurtarması için dirilmiş İsa’ya duyulan, temelinde vaat olan bir 
güvendir. “Tanrı, Oğlu’nu dünyayı yargılamak için göndermedi, dünya O’nun aracılığıy-

la kurtulsun diye gönderdi. O’na iman eden yargılanmaz, iman etmeyen ise zaten 
yargılanmıştır... Bizler günah karşısında ölelim, doğruluk uğruna yaşay-

alım diye, günahlarımızı çarmıhta kendi bedeninde yüklendi... bizleri 
Tanrı’ya ulaştırmak amacıyla doğru kişi olarak doğru olmayanlar 

için günah sunusu olarak ilk ve son kez öldü” (Yuhanna 3 :17–18; 1. 
Petrus 2:24; 3:18).

Eğer Tanrı bizi doğru sayacaksa, bunu bir başkasının, bizim yer-
imize geçmeye yeterli birisinin siciline dayanarak yapması gerekir. 
Ve bir kişi İsa tarafından kurtarıldığında olan şey de budur: Tüm 
günahlarımız, onları üstlenen İsa’ya sayılır ve güvenimizi İsa’nın bi-

zim için yaptıklarına bağladığımızda da, İsa’nın kusursuz doğruluğu 
da bize sayılır! İmanın anlamı budur; İsa’ya bel bağlamak, bizim yer-

imize geçmesi ve Tanrı’dan doğru bir hüküm elde etmesi için yalnızca 
İsa’ya güvenmektir!

Tanrı’ya karşı isyan etmiş olduğunuza ve O’nun gazabını hak ettiğinize inanıyor 
musunuz? İsa Mesih’in sizin günahlarınıza karşılık hak ettiğiniz ölümü üstüne alan Tan-
rı Oğlu olduğuna inanıyor musunuz? Ölümden dirildiğine ve şu anda sizin yerinizde 
durmak üzere sizin Temsilciniz ve Kurtarıcınız olduğuna inanıyor musunuz? Eğer bun-
lara yürekten inanıyorsanız, ona şu gibi kelimelerle seslenebilirsiniz:

İsa, kendimi kurtaramayacağımı biliyorum ve senin tövbe edenleri ve imanlarını 
yalnızca sana bağlayanları kurtaracağını vaat ettiğini biliyorum. Günahlarımı 
affetmen ve bana sonsuz yaşam vermen için sana güveniyorum. Benim kurtu-
luşumu mümkün kılmak üzere yerime öldüğün için sana teşekkür ediyorum!

Eğer bunu yaptıysanız, öyleyse şimdiden başlayarak, İsa’yı yaşam boyu tanıma yolculuğu 
önünüzde uzanıyor! Güvenlerini Kral İsa’ya bağlayanlarda yaşamak üzere gelen Tanrı 
Ruhu’ndan öğrenilecek daha çok şey var!

Greg Gilbert’in “Müjde Nedir?” adlı kitabından uyarlanmıştır.

Was genau meinen Christen, wenn sie vom “Evangelium von 
Jesus Christus” sprechen? Da das Wort “Evangelium” “Gute 
Nachricht” bedeutet, erzählen Christen, wenn sie über das 
Evangelium sprechen, einfach die gute Nachricht von Jesus! 
Aber es ist nicht nur irgendeine gute Nachricht; sie verlangt 
eine Antwort! Es ist eine Botschaft von Gott, die besagt: “Gute 
Nachricht! Hier ist, wie du vor meinem kommenden Gericht 
gerettet werden kannst!” Das ist eine Ankündigung, die man  
nicht ignorieren kann. 

Was ist das 
Evangelium?
Greg Gilbert

Günahlarımızdan 
tövbe etmek, 
Tanrı’ya karşı 

isyanımızdan geri 
dönmek demektir.



Das ist das ernüchternde Urteil der Bibel: “Es ist gewiss den Menschen bestimmt, 
einmal zu sterben, danach aber das Gericht” (Hebräer 9,27). Jeder von uns wird vor 
Gott Rechenschaft ablegen müssen. Die Bibel warnt: “Wer aber nicht glaubt, der 
ist schon gerichtet, weil er nicht an den Namen des eingeborenen Sohnes Gottes 
geglaubt hat.” (Johannes 3,18).

Aber...

Jesus Christus
Das Wort “Christus” bedeutet “Gesalbter” und bezieht sich auf die Salbung eines 
Königs mit Öl, wenn er gekrönt wird. Wenn wir also “Jesus Christus” sagen, mein-
en wir damit, dass Jesus ein König ist!

Als Jesus sein öffentliches Wirken begann, sagte er dem Volk: „Das Reich Gottes ist 
nahe. Tut Buße und glaubt an die gute Nachricht!” Jahrhunderte zuvor hatte Gott 
versprochen, dass er als großer König kommen würde, um sein Volk von seinen 
Sünden zu erlösen. Und hier war Jesus und sagte,

“Das Reich Gottes ist da… jetzt! Ich bin der große König!”

Schließlich erkannten die Anhänger Jesu, dass seine Mission darin bestand, die 
sündigen Menschen in dieses Reich zu bringen. Jesus kam, um an ihrer Stelle zu 
sterben und die Strafe auf sich zu nehmen, die sie für ihre Rebellion gegen Gott 
verdienten. Als Jesus am Kreuz starb, fiel die schreckliche Last all unserer Sünden 
auf seine Schultern. Das Todesurteil, das Gott über die rebellischen Sünder ver-
hängt hatte, wurde vollzogen. Und Jesus starb. Für dich und mich!

Aber die Geschichte ist damit noch nicht zu Ende. Jesus, der Gekreuzigte, ist nicht 
mehr tot. Die Bibel sagt uns, dass er aus dem Grab auferstanden ist. Er ist nicht nur 
König Jesus, der Gekreuzigte, sondern König Jesus, der Gekreuzigte und Aufer-
standene! Die Auferstehung Jesu aus dem Grab war Gottes Art zu sagen: “Was 
Jesus darüber behauptet hat, wer er ist und wozu er gekommen ist, ist wahr!”

Unsere Antwort
Was erwartet Gott von uns, wie wir mit der Information umgehen, dass Jesus an unserer  
Stelle gestorben ist, damit wir von Gottes gerechtem Zorn über unsere Sünden ger-
ettet werden können? Er erwartet von uns, dass wir mit Reue und Glauben reagie-
ren. Reue bedeutet nicht, dass wir sofort mit dem Sündigen aufhören. Sie bedeutet 
jedoch, dass wir nie wieder mit unseren Sünden in Frieden leben werden.

Nicht nur das, sondern wir wenden uns auch im Glauben an Gott. Glaube ist Ver-
trauen. Es ist ein verheißungsvolles Vertrauen darauf, dass der aufer-
standene    Jesus uns von unseren Sünden erlösen wird. “Gott 
hat seinen Sohn nicht in die Welt gesandt, damit er die Welt 
richte, sondern damit die Welt durch ihn gerettet werde. Wer 
an ihn glaubt, wird nicht gerichtet… Er hat unsere Sünden 
selbst an seinem Leib getragen auf dem Holz... Gerechte für 
die Ungerechten, damit er uns zu Gott führte” (Johannes 
3,17-18; 1. Petrus 2,24; 3,18).

Wenn Gott uns jemals für gerecht halten will, muss er dies auf 
der Grundlage der Leistungen eines anderen tun, eines Men-
schen, der qualifiziert ist, an unserer Stelle zu stehen. Und genau 
das geschieht, wenn wir durch Jesus gerettet werden: Alle unsere Sünden werden 
demjenigen angerechnet, der die Strafe für sie auf sich genommen hat, und die 
Gerechtigkeit Jesu wird uns dann angerechnet, wenn wir auf das vertrauen, was 
er für uns getan hat! Das ist es, was Glaube bedeutet - sich auf Jesus zu verlassen, 
ihm allein zu vertrauen, dass er an unserer Stelle steht und ein gerechtes Urteil von 
Gott erhält!

Glaubst du, dass du gegen Gott rebelliert hast und seinen Zorn verdient hast? Dass 
Jesus Christus der Sohn Gottes ist, der den Tod starb, den du für deine Sünden 
verdient hast? Dass er aus dem Grab auferstanden ist und lebt, um an deiner Stelle 
als dein Stellvertreter und Retter zu stehen? Wenn dies deine tiefe Überzeugung ist, 
kannst du es ihm mit Worten wie diesen sagen.

Jesus, ich weiß, dass ich mich nicht selbst retten kann, und ich weiß, dass du 
versprochen hast, diejenigen zu retten, die Buße tun und ihren Glauben auf 
dich allein setzen. Ich vertraue dir, dass du mir meine Sünden vergibst und 
mir das ewige Leben schenkst. Danke, dass du an meiner Stelle gestorben 
bist, um meine Errettung zu ermöglichen!

Wenn du das getan hast, dann liegt ein ganzes Leben des Kennenlernens von Jesus 
vor dir, das genau jetzt beginnt! Es gibt noch viel mehr vom Geist Gottes zu lernen, 
der in all denen wohnt, die ihr Vertrauen auf König Jesus setzen!

Basierend auf dem Buch “Was ist das Evangelium?” von Greg Gilbert.

Was ist also die gute Nachricht von  
Jesus Christus?
Seit die ersten Christen die frohe Botschaft von Jesus verkündet haben, dreht sich 
alles um folgende Fragen...

1. Wer hat uns geschaffen und wem gegenüber sind wir rechenschaftspflichtig?
2. Was ist unser Problem?
3. Was ist Gottes Lösung für unser Problem?
4. Wie kann ich in seine Lösung einbezogen werden?

Die Christen haben diese Fragen nach Christus im Laufe der Jahrhunderte mit der 
gleichen Wahrheit aus der Bibel beantwortet:

1. Wir sind Gott gegenüber rechenschaftspflichtig.
2. Unser Problem ist unsere Sünde gegen ihn.
3. Gottes Lösung ist die Errettung durch Jesus Christus.
4. Wir werden durch Glauben und Reue in diese Erlösung einbezogen.

Fassen wir diese Punkte wie folgt zusammen: 
Gott, die Menschheit, Jesus Christus und Unsere Antwort. 

Gott
Das erste, was man über die gute Nachricht von Jesus wissen muss, ist, dass “Im 
Anfang schuf Gott die Himmel und die Erde.” (1. Mose 1,1). Alles fängt an diesem 
Punkt an, und wenn man diesen Punkt falsch versteht, dann ist alles andere was 
folgt, auch falsch. Weil Gott alles geschaffen hat - uns eingeschlossen - hat er das 
Recht, uns zu sagen, wie wir leben sollen. Das muss man verstehen, wenn man die 
gute Nachricht von Jesus verstehen will. 

Wie würdest du den Charakter Gottes beschreiben? Liebevoll und gut? Barmherzig 
und vergebend? Alles genauso wahr. Gott beschreibt sich selbst als “barmherzig 
und gnädig, langsam zum Zorn und von großer Gnade und Treue... der Über-
tretung und Sünde vergibt”. Dann fügt Gott hinzu, “aber keineswegs ungestraft 
lässt” (2. Mose 34,6–7). Das wirft etwa zu 90 Prozent dessen über den Haufen, was 
die Menschen heute über Gott zu wissen glauben. Dieser liebende Gott lässt die 
Schuldigen nicht ungestraft. Um zu verstehen, wie herrlich und lebensspendend 
das Evangelium von Jesus Christus ist, müssen wir verstehen, dass Gott auch heilig 
und gerecht ist. Er ist entschlossen, die Sünde niemals zu ignorieren oder zu toler-
ieren. Einschließlich der unseren!

Menschheit
Als Gott die ersten Menschen - Adam und Eva - schuf, wollte er, dass sie unter 
seiner gerechten Herrschaft in vollkommener Freude leben, ihm gehorchen und in 
Gemeinschaft mit ihm leben. Als Adam Gott ungehorsam war und von der einen 
Frucht aß, die Gott ihm verboten hatte, war diese Gemeinschaft mit Gott zerbro-
chen. Außerdem hatten Adam und Eva gegen Gott rebelliert. Sie lehnten seine Au-
torität über ihr Leben ab. 

Nicht nur Adam und Eva sind der Sünde schuldig. Die Bibel sagt: “Alle haben 
gesündigt und verfehlen die Herrlichkeit... es ist keiner gerecht, auch nicht einer” 
(Römer 3,23.10). Dennoch denken wir oft, dass unsere Sünden nicht viel mehr 
sind als Verstöße gegen einige himmlische Verkehrsregeln. Deshalb fragen wir uns, 
warum Gott sich so über sie aufregt. Aber Sünde ist viel mehr als das. Sie ist die 
Ablehnung Gottes selbst und seines Rechts, Autorität über diejenigen auszuüben, 
denen er Leben gibt. 

Wenn du die Sünde in diesem Licht siehst, beginnst du zu verstehen, warum “der 
Lohn der Sünde der Tod ist” (Römer 6,23). Das ist nicht nur der physische Tod, 
sondern der geistliche Tod, eine gewaltsame Trennung unseres sündigen, rebel-
lischen Selbst von der Gegenwart Gottes für immer. Die Bibel lehrt, dass das end-
gültige Schicksal für ungläubige Sünder das ewige  Gericht an einem Ort namens 
“Hölle” ist.

Unsere Sünden  
zu bereuen 

bedeutet, dass wir 
uns von unserer 
Rebellion gegen 
Gott abwenden. 
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Das ist das ernüchternde Urteil der Bibel: “Es ist gewiss den Menschen bestimmt, 
einmal zu sterben, danach aber das Gericht” (Hebräer 9,27). Jeder von uns wird vor 
Gott Rechenschaft ablegen müssen. Die Bibel warnt: “Wer aber nicht glaubt, der 
ist schon gerichtet, weil er nicht an den Namen des eingeborenen Sohnes Gottes 
geglaubt hat.” (Johannes 3,18).

Aber...

Jesus Christus
Das Wort “Christus” bedeutet “Gesalbter” und bezieht sich auf die Salbung eines 
Königs mit Öl, wenn er gekrönt wird. Wenn wir also “Jesus Christus” sagen, mein-
en wir damit, dass Jesus ein König ist!

Als Jesus sein öffentliches Wirken begann, sagte er dem Volk: „Das Reich Gottes ist 
nahe. Tut Buße und glaubt an die gute Nachricht!” Jahrhunderte zuvor hatte Gott 
versprochen, dass er als großer König kommen würde, um sein Volk von seinen 
Sünden zu erlösen. Und hier war Jesus und sagte,

“Das Reich Gottes ist da… jetzt! Ich bin der große König!”

Schließlich erkannten die Anhänger Jesu, dass seine Mission darin bestand, die 
sündigen Menschen in dieses Reich zu bringen. Jesus kam, um an ihrer Stelle zu 
sterben und die Strafe auf sich zu nehmen, die sie für ihre Rebellion gegen Gott 
verdienten. Als Jesus am Kreuz starb, fiel die schreckliche Last all unserer Sünden 
auf seine Schultern. Das Todesurteil, das Gott über die rebellischen Sünder ver-
hängt hatte, wurde vollzogen. Und Jesus starb. Für dich und mich!

Aber die Geschichte ist damit noch nicht zu Ende. Jesus, der Gekreuzigte, ist nicht 
mehr tot. Die Bibel sagt uns, dass er aus dem Grab auferstanden ist. Er ist nicht nur 
König Jesus, der Gekreuzigte, sondern König Jesus, der Gekreuzigte und Aufer-
standene! Die Auferstehung Jesu aus dem Grab war Gottes Art zu sagen: “Was 
Jesus darüber behauptet hat, wer er ist und wozu er gekommen ist, ist wahr!”

Unsere Antwort
Was erwartet Gott von uns, wie wir mit der Information umgehen, dass Jesus an unserer  
Stelle gestorben ist, damit wir von Gottes gerechtem Zorn über unsere Sünden ger-
ettet werden können? Er erwartet von uns, dass wir mit Reue und Glauben reagie-
ren. Reue bedeutet nicht, dass wir sofort mit dem Sündigen aufhören. Sie bedeutet 
jedoch, dass wir nie wieder mit unseren Sünden in Frieden leben werden.

Nicht nur das, sondern wir wenden uns auch im Glauben an Gott. Glaube ist Ver-
trauen. Es ist ein verheißungsvolles Vertrauen darauf, dass der aufer-
standene    Jesus uns von unseren Sünden erlösen wird. “Gott 
hat seinen Sohn nicht in die Welt gesandt, damit er die Welt 
richte, sondern damit die Welt durch ihn gerettet werde. Wer 
an ihn glaubt, wird nicht gerichtet… Er hat unsere Sünden 
selbst an seinem Leib getragen auf dem Holz... Gerechte für 
die Ungerechten, damit er uns zu Gott führte” (Johannes 
3,17-18; 1. Petrus 2,24; 3,18).

Wenn Gott uns jemals für gerecht halten will, muss er dies auf 
der Grundlage der Leistungen eines anderen tun, eines Men-
schen, der qualifiziert ist, an unserer Stelle zu stehen. Und genau 
das geschieht, wenn wir durch Jesus gerettet werden: Alle unsere Sünden werden 
demjenigen angerechnet, der die Strafe für sie auf sich genommen hat, und die 
Gerechtigkeit Jesu wird uns dann angerechnet, wenn wir auf das vertrauen, was 
er für uns getan hat! Das ist es, was Glaube bedeutet - sich auf Jesus zu verlassen, 
ihm allein zu vertrauen, dass er an unserer Stelle steht und ein gerechtes Urteil von 
Gott erhält!

Glaubst du, dass du gegen Gott rebelliert hast und seinen Zorn verdient hast? Dass 
Jesus Christus der Sohn Gottes ist, der den Tod starb, den du für deine Sünden 
verdient hast? Dass er aus dem Grab auferstanden ist und lebt, um an deiner Stelle 
als dein Stellvertreter und Retter zu stehen? Wenn dies deine tiefe Überzeugung ist, 
kannst du es ihm mit Worten wie diesen sagen.

Jesus, ich weiß, dass ich mich nicht selbst retten kann, und ich weiß, dass du 
versprochen hast, diejenigen zu retten, die Buße tun und ihren Glauben auf 
dich allein setzen. Ich vertraue dir, dass du mir meine Sünden vergibst und 
mir das ewige Leben schenkst. Danke, dass du an meiner Stelle gestorben 
bist, um meine Errettung zu ermöglichen!

Wenn du das getan hast, dann liegt ein ganzes Leben des Kennenlernens von Jesus 
vor dir, das genau jetzt beginnt! Es gibt noch viel mehr vom Geist Gottes zu lernen, 
der in all denen wohnt, die ihr Vertrauen auf König Jesus setzen!

Basierend auf dem Buch “Was ist das Evangelium?” von Greg Gilbert.

Was ist also die gute Nachricht von  
Jesus Christus?
Seit die ersten Christen die frohe Botschaft von Jesus verkündet haben, dreht sich 
alles um folgende Fragen...

1. Wer hat uns geschaffen und wem gegenüber sind wir rechenschaftspflichtig?
2. Was ist unser Problem?
3. Was ist Gottes Lösung für unser Problem?
4. Wie kann ich in seine Lösung einbezogen werden?

Die Christen haben diese Fragen nach Christus im Laufe der Jahrhunderte mit der 
gleichen Wahrheit aus der Bibel beantwortet:

1. Wir sind Gott gegenüber rechenschaftspflichtig.
2. Unser Problem ist unsere Sünde gegen ihn.
3. Gottes Lösung ist die Errettung durch Jesus Christus.
4. Wir werden durch Glauben und Reue in diese Erlösung einbezogen.

Fassen wir diese Punkte wie folgt zusammen: 
Gott, die Menschheit, Jesus Christus und Unsere Antwort. 

Gott
Das erste, was man über die gute Nachricht von Jesus wissen muss, ist, dass “Im 
Anfang schuf Gott die Himmel und die Erde.” (1. Mose 1,1). Alles fängt an diesem 
Punkt an, und wenn man diesen Punkt falsch versteht, dann ist alles andere was 
folgt, auch falsch. Weil Gott alles geschaffen hat - uns eingeschlossen - hat er das 
Recht, uns zu sagen, wie wir leben sollen. Das muss man verstehen, wenn man die 
gute Nachricht von Jesus verstehen will. 

Wie würdest du den Charakter Gottes beschreiben? Liebevoll und gut? Barmherzig 
und vergebend? Alles genauso wahr. Gott beschreibt sich selbst als “barmherzig 
und gnädig, langsam zum Zorn und von großer Gnade und Treue... der Über-
tretung und Sünde vergibt”. Dann fügt Gott hinzu, “aber keineswegs ungestraft 
lässt” (2. Mose 34,6–7). Das wirft etwa zu 90 Prozent dessen über den Haufen, was 
die Menschen heute über Gott zu wissen glauben. Dieser liebende Gott lässt die 
Schuldigen nicht ungestraft. Um zu verstehen, wie herrlich und lebensspendend 
das Evangelium von Jesus Christus ist, müssen wir verstehen, dass Gott auch heilig 
und gerecht ist. Er ist entschlossen, die Sünde niemals zu ignorieren oder zu toler-
ieren. Einschließlich der unseren!

Menschheit
Als Gott die ersten Menschen - Adam und Eva - schuf, wollte er, dass sie unter 
seiner gerechten Herrschaft in vollkommener Freude leben, ihm gehorchen und in 
Gemeinschaft mit ihm leben. Als Adam Gott ungehorsam war und von der einen 
Frucht aß, die Gott ihm verboten hatte, war diese Gemeinschaft mit Gott zerbro-
chen. Außerdem hatten Adam und Eva gegen Gott rebelliert. Sie lehnten seine Au-
torität über ihr Leben ab. 

Nicht nur Adam und Eva sind der Sünde schuldig. Die Bibel sagt: “Alle haben 
gesündigt und verfehlen die Herrlichkeit... es ist keiner gerecht, auch nicht einer” 
(Römer 3,23.10). Dennoch denken wir oft, dass unsere Sünden nicht viel mehr 
sind als Verstöße gegen einige himmlische Verkehrsregeln. Deshalb fragen wir uns, 
warum Gott sich so über sie aufregt. Aber Sünde ist viel mehr als das. Sie ist die 
Ablehnung Gottes selbst und seines Rechts, Autorität über diejenigen auszuüben, 
denen er Leben gibt. 

Wenn du die Sünde in diesem Licht siehst, beginnst du zu verstehen, warum “der 
Lohn der Sünde der Tod ist” (Römer 6,23). Das ist nicht nur der physische Tod, 
sondern der geistliche Tod, eine gewaltsame Trennung unseres sündigen, rebel-
lischen Selbst von der Gegenwart Gottes für immer. Die Bibel lehrt, dass das end-
gültige Schicksal für ungläubige Sünder das ewige  Gericht an einem Ort namens 
“Hölle” ist.

Unsere Sünden  
zu bereuen 

bedeutet, dass wir 
uns von unserer 
Rebellion gegen 
Gott abwenden. 

Scan den QR-Code, um das 
Neue Testament als Geschenk 
zu erhalten. Besuche auch 
unsere Website unter nedenisa. 
de.



Das ist das ernüchternde Urteil der Bibel: “Es ist gewiss den Menschen bestimmt, 
einmal zu sterben, danach aber das Gericht” (Hebräer 9,27). Jeder von uns wird vor 
Gott Rechenschaft ablegen müssen. Die Bibel warnt: “Wer aber nicht glaubt, der 
ist schon gerichtet, weil er nicht an den Namen des eingeborenen Sohnes Gottes 
geglaubt hat.” (Johannes 3,18).

Aber...
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